

Zermatt | «Romeo und Julia am Gornergrat»

Premiere geglückt



Stimmungsvoll. Szene aus «Romeo und Julia am Gornergrat»: Das Publikum zeigte sich begeistert.

FOTO WB

Stimmungsvolle Ambiance, gekonntes Spiel, begeistertes Publikum – die Premiere von «Romeo und Julia am Gornergrat» ging erfolgreich über die Bühne.

Dieses Freilichtspiel feierte am Donnerstagabend auf Riffelberg mit seinen rund 2600 Meter über Meer seine Uraufführung. Autorin und Regisseurin Livia Anne Richard liess sich für ihr Stück von den bekannten «Romeo und Julia»-Stücken von Shakespeare und Gottfried Keller inspirieren, doch mehr als die Kernthemen davon übernahm sie nicht in ihr Theaterstück. | **Seite 7**